
                ATA N° 018/2018 
 
Aos  vinte e nove (29) dias do mês de maio do ano dois mil e dezoito, na Sede 
do Poder Legislativo, foi realizada a décima sétima (17ª) Sessão Ordinária da 
Segunda Sessão Legislativa - 17ª Legislatura, da Câmara Municipal de 
Lajeado. Presentes os seguintes Vereadores: Ederson Fernando Spohr, Paulo 
Adriano da Silva, Arilene Maria Dalmoro, Sérgio Miguel Rambo, Sérgio Luiz 
Kniphoff, Antônio Nilson José do Arte, Wolnei Pedro Vasques da Cunha, 
Mariela Portz, Ernani Teixeira da Silva, Waldir Blau,  Carlos Eduardo Ranzi, 
Antônio Marcos Schefer, Adi Cerutti, Waldir Sérgio Gisch e Mozart Pereira 
Lopes. Verificada a presença do número regimental o Senhor Presidente  
Ederson Fernando Spohr abriu os trabalhos invocando o nome de Deus. A 
Secretária da Mesa Vereadora Arilene Maria Dalmoro,  leu um texto da 
Sagrada Escritura. ATA Nº 017/2018 da Sessão Ordinária foi aprovada por 
unanimidade. Na continuidade o Senhor Presidente convidou o Suplente de 
Vereador Wolnei Pedro Vasques da Cunha para assumir uma cadeira na Casa 
em conformidade com o requerimento deferido do Vereador Ildo Paulo Salvi e 
dos suplentes de Vereador Daiane Bauer, Deoli Graff e Rui Olibio da Silva 
Reinke.EXPEDIENTE: Conforme Boletim nº 017/2018 em 
anexo.VEREADORES INSCRITOS: Arilene Dalmoro, Sérgio Rambo, Sérgio 
Kniphoff, Nilson do Arte, Mariela Portz, Ernani Teixeira da Silva, Waldir Blau, 
Carlos Eduardo Ranzi, Marcos Schefer, Adi Cerutti, Waldir Sérgio Gisch, 
Mozart Pereira Lopes, Paulo Adriano da Silva justificaram as indicações lidas 
no Expediente.OS SEGUINTES REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS 

DURANTE A SESSÃO:EDERSON FERNANDO SPOHR: Solicita envio de 
ofício ao Poder Executivo para que informe os motivos que levaram ao 
preterimento fechamento da quadra poliesportiva coberta do bairro Moinhos 
D` Água, conforme previsto no Projeto de Lei n° 011 de 29 de Janeiro de 2018, 
em detrimento a reforma do Centro Esportivo Municipal no bairro São 
Cristóvão.WOLNEI PEDRO VASQUES DA CUNHA: Solicita ao 
Departamento de Trânsito que sejam sinalizadas todas as faixas elevadas 
existentes no município, uma vez que não há sinalização prévia. WOLNEI 

PEDRO VASQUES DA CUNHA: Solicita espaço para falar a UPA e sobre a 
colocação da lombo-faixa na rua Francisco Oscar Karnal. MOZART PEREIRA 

LOPES:  Solicita envio de ofício a gerencia da empresa Stacione Rotativo, 
solicitando que quando a placa cadastrada possuir 1 (um) Aviso de Pós-
Pagamento ou mais, não seja permitida a colocação de créditos (recargas) para 
o débito automático, pois este fica bloqueado para utilização podendo causar 
confusão para o usuário, que pensa que a situação das pendências da placa 
estará regularizada automaticamente, quando na verdade não está, podendo 
neste caso sofrer as sanções previstas na legislação, inclusive com a remoção 
do veículo. Solicito ainda que sejam divulgadas no site da Stacione Rotativo 



Lajeado, todas informações contidas no folder “Guia do Usuário”, editado e 
distribuído para população por ocasião das alterações na legislação com 
vigência a partir de 16 de outubro de 2017, com a devida alteração proposta. 

ORDEM DO DIA: O SEGUINTE PROCESSO FOI APROVADO COM 
13 VOTOS A FAVOR E 01 ABSTENÇÃO: Processo nº 57.086, contendo o 
Projeto de Lei nº 066-02/2018, de autoria do Poder Executivo que: “Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a abrir Crédito Suplementar ”. OS SEGUINTES 
PROCESSOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE: Processo 

nº 57.085, contendo o Projeto de Lei nº 065-02/2018, de autoria do Poder 
Executivo que: “Autoriza o Poder Executivo Municipal a abrir Crédito 
Especial”. Processo nº 57.138, contendo requerimento de autoria do Vereador 
Antônio Marcos Schefer. Processo nº 57.140, contendo requerimento de autoria 
da Vereadora Mariela Portz. Processo nº 57.142, contendo requerimento de 
autoria do Vereador Adi Cerutti. Processo nº 57.143, contendo requerimento 
de autoria do Vereador Paulo Adriano da Silva. Processo nº 57.145, contendo 
requerimento de autoria do Vereador Nilson do Arte.Processo nº 57.147, 
contendo requerimento de autoria do Vereador Waldir Blau. Processos nº 
57.148 e 57.149, contendo requerimentos de autoria do Vereador Ernani 
Teixeira da Silva.Processo nº 57.151, contendo requerimento de autoria do 
Vereador Sergio Miguel Rambo.Processos nº 57.152, 57.153, 57.154 e 57.155, 
contendo requerimentos de autoria do Vereador Ederson Fernando 
Spohr.Processos nº 57.157, 57.158, 57.159, 57.160 e 57.161, contendo 
requerimentos de autoria do Vereador Carlos Eduardo Ranzi. TRIBUNA 

LIVRE: Usou o espaço  da Tribuna Livre da Câmara de Vereadores a 1ª 
Prenda Adulta do Rio Grande do Sul, Jéssica Thaís Herrera  que falou sobre a 
conquista do título. Nada mais a tratar, o Senhor Presidente, após determinar a 
próxima Sessão Ordinária para o dia cinco (05) de junho de 2018,  encerrou  os  
trabalhos  invocando a proteção  de Deus.  E,  para   constar,   lavrou-se  a  
presente  Ata,  que  depois  de  lida  e  aprovada,  será  assinada  pelo  Senhor  
Presidente,  Vice - Presidente e Secretária da Mesa.  Lajeado,  29  de maio de  
2018. 
 
 
        Arilene Maria Dalmoro                                 Paulo Adriano da Silva 
                   Secretária                                                 Vice-Presidente 
                                    
     
 

Ederson Fernando Spohr 
                     Presidente 

 

 


